



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, informe los motivos por los cuales se encuentra suspendida la prestación del servicio de los Postes SOS ubicados a lo largo de la traza de la Autopista Rosario – Santa Fe, destinados a situaciones de emergencia.

Clara García

Diputada Provincial

Gisel Mahmud

Diputada Provincial

FUNDAMENTOS

Sr Presidente:

Motiva la presentación del presente Proyecto de Comunicación, el interés en conocer el estado de funcionamiento actual de los Postes SOS ubicados en la Autopista Rosario – Santa Fe, dada la particular situación registrada por un usuario del servicio que, al intentar solicitar asistencia, recibió un mensaje automático de la compañía prestadora, advirtiéndole que el mismo se encontraba suspendido por falta de pago.

Dada la importancia de la ubicación de dichos postes para quienes transitan por esta ruta, como por otras a lo largo y a lo ancho del territorio provincial, destinados, justamente, a situaciones de emergencia, es que solicito a mis



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

pares me acompañen en la aprobación del presente Proyecto de Comunicación.

Clara García

Diputada Provincial

Gisel Mahmud

Diputada Provincial